



ロータリー：
変化をもたらす

RI第2510地区

留萌ロータリークラブ



会報

2017 ▶ 2018
WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ
会長目標

親睦と奉仕で作る友の輪

会長／森 幹雄 幹事／阿部 洋一

プログラム

- 本日
来賓卓話「健康消費動向」
大塚製薬(株)ニュートラシューティカルズ事業部
札幌支店長 高谷 浩司様
- 次週予定
「会員増強について」

- 会員誕生日
佐藤 潔
- 配偶者誕生日
對馬 真澄

No. 2754

第7回 8月23日

出席報告

前例会

会員総数……………35名
出免会員……………4名
出免出席……………4名
基準会員出席…………24名
出席率……………80.00%

前々例会

第4回 7月26日

欠席会員……………9名
内メイクアップ…………3名
修正出席率……………82.86%

例会／毎週水曜 12:15～13:15 留萌産業会館2F



会長報告……………

1. 本日10時より国立ガバナー、響田ガバナー補佐、久保地区幹事をお迎えし、会長幹事会を開催致しました。また、11時よりクラブ協議会を開催しました。
2. 7月29日の第28回やん衆あんどんにてあんどん例会を開催。準備に当たったあんどんプロジェクト委員会の皆様、青山委員長、社会奉仕委員会の皆様、プログラムの準備等、大変お疲れ様でした。合わせて会員のご協力を得て、大きな事業を無事終える事ができました。ありがとうございました。
3. 本日臨時理事会を開催し、会員選挙の案内を皆様に送付いたします。後ほど皆様のお手元に届きますのでよろしくお願い致します。



幹事報告……………

- 芦別RC、赤平RCより7月例会案内が届いております。
- 函館RCより7月会報、8月例会案内が届いています。
- 深川RCより7月会報、8月例会案内、今年度の活動計画書、前年度の活動報告書が届いています。
- 2510地区財団奨学金委員会より財団奨学金募集の案内並びにポスターが届いております。
- 砂川RCより活動計画書が届いております。

ゲスト

国際ロータリー第2510地

ガバナー 国立 金助様

ガバナー補佐 響田 光章様

第6回 8月9日(水) 天候/晴

地区代表幹事 森本 順治様
ガバナー補佐室長 佐々木弘有様

前回 232,000円
今回 11,000円
累計 243,000円

委員会報告

社会奉仕委員会 堀 委員

8月10日午後4時より、交通安全総決起大会が開催されます。集合場所は商工会議所駐車場です。毎年参加しておりますが、集合は15分前の3時45分をお願いします。また、決起大会終了後に市中パレードがあります。歩く事によって健康増進にもつながります。多くの会員の出席をお願いします。

ガバナー補佐挨拶 轡田 光章様

ガバナー補佐を仰せつかりまして第1グループの担当をさせていただく事になりました。本日は国立ガバナーをお迎えして、留萌クラブを公式訪問という形で訪問させていただきました。私自身十分な事は出来ませんが、本日国立ガバナーが様々な目標について色々とお話があると思いますが、皆様と一緒にロータリーのあるべき姿、奉仕の精神、また大いなる親睦とそれらを深めていただければと思いますので、本日よりしくお願いします。

ニコニコBOX

- 国立ガバナー、轡田ガバナー補佐、久保地区幹事。佐々木ガバナー補佐室長、ご来留ありがとうございます。会長幹事会、クラブ協議会とご指導頂き、ありがとうございました。
森(幹)会長
- 国立ガバナー、会長幹事会ご苦労様でした。大変勉強になりました。 大嶋エレクト
- あんどん写真いただきました 福士副会長
- 国立ガバナー、久保地区幹事、轡田ガバナー補佐、佐々木ガバナー補佐室長ようこそ留萌へ。
櫛井会員
- 国立ガバナー、留萌クラブにお越し頂きありがとうございます。
鵜城会員

プログラム

「ガバナー公式訪問」

ガバナー 国立 金助様

ガバナーの国立でございます。本日留萌クラブさんを訪問致しましたが、テーブルに公式訪問の日程がのっていましたので、ビックリしました。なるべく見ないように見ないようにと考えておりましたが、まだこんなにあるんだという気持ちになってしまいました。1回の公式訪問で3~4クラブを回ろうと、ただそれだけを考えて回っておりますので、気持ちが少し萎えてしまいますが、公式訪問自体は楽しいひと時を過ごさせていただいております。昼食の時、国際協議会の話が出ましたが、本当にその通りで、本来は次の人の事を考えて、楽しい国際協議会だと言わなければならないのですが、たまたま私が出席した国際協議会では、私は風邪をひいてしまって大変でした。ホテル自体大変乾燥しておりまして、「あぶないぞ」と言われておりましたが、自分は大丈夫と思っていたのですが、いっぺんに6人位の人が風邪をひいてしまいました。2日間食事が取れない状態でしたが、お医者さんに見せてドクターストップがかかる、補習と言う形になり、本人は残らなければならなくなりますので、1週間缶詰された後にまた2~3日残らなければならなくなりますので、何とかごまかして講義が終わるまで頑張って、講義を終えると這ってベットまで帰ってただひたすら寝るしかありません。幸いガバナーの中にお医者さんが5~6人おられますので、薬を持ってきているからとか、見てあげるよと声を掛けてくれるのでうれしかったです。ドクターストップがかかると皆に迷惑が掛かるので、だましましの出席でした。分科会や本会議は欠席出来ませんので、“熱があろうが何んであろうと、とにかく出席してその場に居る”

という事でしたので大変でした。妻の方には状況確認が来ていたそうですが、“何と少しでも出席させて下さい”との命令が出ていて、“会議の場に車イスに乗せてでも出席させろ”との指示が出ていたそうです。本当にそれくらい楽しいと言うか大変な、普段経験出来ないような事を体験させていただきました。

2510地区は6月30日をもちまして、2623名の会員になりました。昨年に比べて89名増となっており3.51%の伸びでございます。武部ガバナーも3%を目標にしておりましたので、これをクリアにしたので大変胸を張っておられます。先日「国立君は何パーセントだ」と聞かれましたので「前年と同じです」と答えましたが、大変プレッシャーを感じています。ただ、この地区に女性会員は157名おりまして、6%を占めていまして、全国では4%ですが、世界的に見ると、女性会員は21%を占めるまでになっております。おそらく数年先にはフィフティ・フィフティになるのではと、世界は大きく動いています。ですから、今回の国際協議会に出席して女性が目立ちました。ガバナーが全世界に539名おりますが、その内女性ガバナーが103名おります。イアン・アイズリーR I会長の奥様もガバナー経験者です。夫婦そろってガバナーを経験されています。今年度ではすでに19%が女性ガバナーとして頑張っておられます。日本では34名のガバナーがおりますが、残念ながら女性ガバナーは1名で、3%しかありません。しかしこれからは女性会員の活躍が十二分に期待されると思います。会員増強にもぜひ、女性会員も加えていただければと思います。

私が1番目に行った事業が、後ろの壁に貼らしていただいた3枚のポスターの作製でございます。これはロータリーイメージポスターでございます。最初の1枚目が「世界で良い事をしよう」で、この事業所には世界で良い事をしているロータリークラブのメンバーがいますよ、とハッキリとわかるようにして、貴方もロータリアンである人生を楽しみませんか？と言う事でポスターを作らせていただきました。ロータリーは世界組織でありまして、今現在123万人



の会員がおります。昨年度3万人増えておまして、現在増強のターゲットはアフリカで、多くのクラブを誕生させています。また東南アジアでは台湾がクラブの数を増やしております。日本と韓国は平行線を辿っている状況でありまして、東南アジアでは苦戦をしています。日本には89,000人の会員がおりますが、このすべての会員にこのポスターを配りたいと思っております。昨年12月までにこのポスターを作る予定でしたが、実際に出来たのが3月末でございます。地区協議会は1月・2月が多く、3月にはほとんどの地区が終わっているのが現状でございます。少し遅れてしまった感じです。初めは9万枚3点で27万枚印刷するという事で、1枚50円くらいで出来ないか大日本印刷さんと交渉をいたしOKが出たのですが、実際に使う段階になって3万×3枚の9万で、10万枚位の印刷を頼むことになりましたが、やはり値上げをされまして、1枚62円という値段になってしまいました。3枚一組で186円という事でしたので、当地区では2630名全員に配らせていただいております。ただ、新会員が入ったので新会員分を欲しいというクラブがありまして、それもそうだと思います。60名分を増刷したところ、請求書が来まして、1枚980円でした。結局940円まで値下げしていただきました。それで現在は増刷は断っております。それからもう一つ「いつかはロータリー」と言う事で、平和の人づくりと言う事で米山奨学会をイメージして作りました。皆さんもよく米山を知っていると思いますが、現在までに米山奨学会では、19,221名の方の留学生の支援が終わっています。ですから

第6回 8月9日(水) 天候/晴

今現在、全世界に19,221名の平和と奉仕の心を持った会員が全世界に居るという事でございます。この奨学会の特徴は世話クラブとカウンセラー制度があるという事で、奨学生一人ひとりに世話クラブから1名のロータリアンが生まれて、その奨学生を世話するというものです。1年間に750名の会員を世話をしており、この750名の1年間の支援費用は14億円になります。これは毎年皆様方から戴いている寄付からの物です。今年度も14億円集まりましたので、750名の支援が出来る事になりました。2510地区ではどの位かと言いますと、14~15名の奨学生の支援をしています。これは寄付の額によって割り当てが変わります。これは12月に面接と論文の試験がございまして、それをクリアされた方がなれる事になっています。3枚目は「世界で考える行動人」という事で、ポリオ撲滅に対する行動をしている団体だという事です。1985年から始まりまして、すでに31年間ポリオの運動を続けております。31年間の間で我々がポリオに対して使った額は、16億ドル、日本円で1800億円にのぼります。ようやく昨年、2016年にパキスタンで20、アフガニスタンで13、ナイジェリアで4の合計37件までに減りました。そして今年の6月21日で、パキスタンで2、アフガニスタンで4と、6まで減少しております。撲滅まで本当にあと少しの所まで来ています。おそらく、我々が歴史的瞬間を経験出来る事と思っております。この事を、我々がポリオ撲滅を果たした事を胸を張って世間の方々に言っていただければと思います。ポリオ撲滅と言ってもなかなか一般の人は分からないかも知れませんが、最近になって“ポリオって何だ？→小児麻痺”と書くようになりましたが、今までポリオという言葉がよく知られておりませんでした。もう少しで来る、ポリオ撲滅の日まで、ポリオ・エンド・ナウのバッジを胸に付けて、行動していただければと思います。ポリオ撲滅は我々が行ったんだという事を大きな声で言っていただければと思います。言わなければ誰もわからず、我々が31年掛かって、1800億円のお金をつぎ込んで、70名から80名の方が亡くなっている事も

事実ですので、それを乗り越えて撲滅をしたのですからぜひ、歴史的瞬間には我々が撲滅を果たしたのだという事を大いに訴えていただければと思います。

最後にイアン・ライズリー会長は、環境問題に大変危惧をしております。そこで全世界ロータリアン120万人に1本、120万本の植樹を来年の4月22日までに、全世界で植樹をして欲しいと訴えております。我々の地区も早速、2600本の植樹をしようという事でしたが、実際多くのクラブが植樹を行っており、その植樹に対する問題点も各クラブが直面している問題点も多くありました。今までは行政にお願いしていましたが、最近の行政は植樹はしてもOKですが、その後の世話も各クラブでして下さいとの事として、植樹する問題点が大きくなってきています。現在69クラブの内、30クラブが植樹をしております。それらはそのまま継続していただいて、地区では当別の道民の森にて1500本の植樹を9月9日にする事が決定しております。それと海外(タイ)にて植樹をするという事で、現地の小学生が必要とされる場所に植樹をするという事で行われております。結果、大変素晴らしいという事で、600本の追加で植樹をすることが決定しております。タイの場合は来年2月か3月にする事になると思います。

また、昨年度から続いております、財界サッポロでの各クラブの事業を紹介する記事を掲載する事になっております。最後に10月14日・15日に開催される地区大会ですが、10年ぶりの地区大会でございます。ぜひ皆様方の多くの参加をお願いしまして、本日のご挨拶とさせていただきます。本当に本日は一日ありがとうございました。